

## COLUMNA

Waldo Campusano Álvarez  
escritor



### La fiesta del beibi

En años anteriores el beibifútbol era el deporte predilecto de los antofagastinos. De 1984 a 1987 el periodista Juan Antonio Marrodán (Q.E.P.D.) organizó en el Green Cross los campeonatos de invierno, llamados monumental. Era una fiesta de este popular deporte, con público que aplaudían las jugadas de los astros del beibi, participaban equipos como Cruz Verde, Fersal, Jhon Doe, Montecarlo, Bavaria,

Grandon, Teniente Merino, Escudo de Chile y otros. Pero la gran sensación era John Doe. Ellos llegaban muy contentos al estadio, con su radio a pilas, cantando el tema de Mí-guelo (Filo contigo). La máxima estrella era Lucho Marcoleta, quien deleitaba al público con sus jugadas y anotando goles. Además, estaban el 'cachurreta' Castro, exprofesional, quien metía firme la suela, y el joven universitario Carlos Hurtado,

que en esos años estudiaba Arquitectura en la UCN y además, defendía los colores de esa casa de estudios, siendo seleccionado de Antofagasta. El Pato Castro era su entrenador; Julio Álvarez, el kinesiólogo, y los jugadores Dany Bravo, el Pelé, rápido y encarador, los hermanos Armando y Alberto Toledo, Juan Araya, José Román, Nicodemus Ávalos, Wagner Fleming y Sergio Rojas.